

Dra. Susana Rivera del Ziann

Tema: Aplicación de la Cristaloterapia aplicada a la Medicina, con Esferas de Cristal de Silice con un recubrimiento de Titanio.

La energía del Sílice se encuentra en el centro de cada esfera, el recubrimiento de titanio impide que la energía se escape y la parte erosionada permite extraer la energía densa o contaminada,

La filtra y la regresa al organismo sin alteraciones, Realizando una “Diálisis Energética”

Sobre los generados o chakras de los sentimientos trabaja la parte mental

Sobre la médula espinal trabaja los órganos internos.

La forma de las esferas, cortadas por la base, adquiere una fuerza de extracción equivalente a 10 veces más su tamaño real, suficiente para liberar al organismo de su “Enemigo Interior”

Las Esferas “Ki-Nu” nos ayudan en los siguientes problemas de salud

- Estados emocionales alterados, dilución del enemigo interior.
- Cuadros de dolor.
- Patologías oftalmológicas (no usar con Lentes Intraoculares.).
- Riñones: litiasis renal, nefroesclerosis.
- Enfermedades del hígado: cirrosis, esteatosis, litiasis vesicular.
- Páncreas (diabetes).
- Esfera Gastrointestinal: gastritis, colitis.
- Ginecología: endometriosis.
- Articulaciones mayores (rodillas, codo, cadera, etc.).
- Psiquiatría y Neurología.
- UNICA UNIDAD QUE SE PUEDE USAR SOBRE PRÓTESIS METÁLICA.

¿Quién es Susana Rivera del Ziann?

DRA. SUSANA RIVERA VÁZQUEZ  
27 Oriente 401, Col. El Carmen, 72530  
Puebla, Pue.  
[rectoria@medicinasalternativas.edu.mx](mailto:rectoria@medicinasalternativas.edu.mx)  
[kodesh\\_1@hotmail.com](mailto:kodesh_1@hotmail.com)  
Cel. 2222122559  
Tel. 2222966020

- Licenciada en Medicinas Alternativas y Complementarias, con Mención Honorífica.
- Rectora de la Escuela de Estudios Superiores en Medicinas Alternativas y Complementarias MASHACH
- Actualmente curso el 5° cuatrimestre de la Maestría de Desarrollo Humano con enfoque Cosmobiológico
- Nominada al Premio de Salud Municipal “Dr. Mariano Joaquín de Anzures y Zeballos.
- Junio 2023 Reconocimiento en Vida como Defensora e impulsora de Tradiciones Anahuacas y como Investigadora y Sanadora en Medicina Tradicional por el Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla, la Facultad de Ciencias de Comunicación de la BUAP y el Parlamento Comunitario de los Derechos de la Naturaleza.
- Febrero 2023 Doctorado Honoris Causa entregado por el Comité Olímpico Mexicano, el Colegio de Profesionales C&C y Universidades.
- Diciembre 2022 recibiré el Galardón a la Excelencia Profesional Sol de Oro
- Junio 2021 Ganadora del Premio al Líder en Investigación y Ciencias de la Salud en Beneficio de la Humanidad por la Sociedad Internacional de Investigación, Salud, Desarrollo Empresarial y Tecnologías, SIISDET.
- Mayo 2021 Ganadora de las Palmas de Oro 2021 por trayectoria profesional y laboral encaminada siempre a mejorar la salud de las personas y su compromiso con la formación de nuevos profesionales de la Medicina Alternativa por parte del Circulo Nacional de Periodistas.
- Ganadora al Mérito por liderar y brindar servicios de calidad en salud y por sus valiosos aportes a la Ciencias de la Salud a través de MASHACH por parte de la Asociación Mundial para la Excelencia en la Salud AMES.
- Asesora de la Tesis Incorporación del Tonalamatl como Método Integral para preservar el Bienestar en la Salud Pública 2019
- Reconocimiento por su destacada trayectoria y sus valiosos aportes a la Ciencia Médica en Beneficio de la Humanidad por parte de la Asociación Mundial para la Excelencia en la Salud AMES.
- Ganadora del Premio Internacional de Educación para la Salud del IX CONGRESO DOCENCIA INTERNACIONAL IOCIM “En busca del conocimiento Sin Límites” de la Organización Internacional para la Capacitación e Investigación Médica.
- En Santa Cruz Bolivia por parte de la Organización Internacional para la Capacitación e Investigación Médica IOCIM Reconocimiento “Doctorado Honoris Causa en Salud”
- Premio de Gratitud y Miembro Honorario por su visión y ser pionera en obtener el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios para la impartición de la Licenciatura en Medicinas Alternativas y Complementarias en Mashach, por parte del Internacional College of Iridology.
- Embajadora por las Naciones Libres Unidas para ser observadora de asuntos indígenas para la ONU.
- Asesora de la Comisión Municipal de Salud hasta el 2018.
- Ganadora del Premio Yohualli por Trayectoria y Compromiso Social.

